

15,000 vainquirent les 300,000. La raison c'est qu'ils suivirent leur général Jeremij Wisniowiecki, qui n'avait en vue que la patrie et la foi catholique.

Après le sermon, Mgr a béni la bannière. A la suite de la bénédiction, les parrains vinrent l'attacher à la hampe. Voici en raccourci la description de la bannière. Elle porte la couleur bleue d'un côté et la couleur blanche de l'autre. Sur *le côté bleu* St-Stanislas de Kostka portant l'Enfant-Jésus sur ses bras. *Inscription*: St-Stanislas de Kostka, priez pour nous. Sur *le côté blanc*. Symbole de l'amitié et de la fraternité (deux mains entrelacées), *Inscription*: Société de St-Stanislas de Kostka de la paroisse du St-Esprit, Winnipeg, fondée le 17 février 1907. Mgr Dugas présenta l'étendard au porte-bannière.

La grand'messe, termina dans la prière et le chant religieux cette belle cérémonie. Tous les membres de la société St-Stanislas de Kostka reçurent la sainte communion.

Après la messe, les membres de la société vinrent présenter leurs hommages à Mgr Dugas et le remercier d'avoir voulu non seulement honorer de sa présence cette fête, mais d'avoir voulu bénir le drapeau, et chanter la grand'messe.

Puisse le drapeau rappeler aux Polonais ce que furent leurs ancêtres et comme eux être toujours les défenseurs intrépides de l'Eglise et de la Patrie.

### UNE CONVERSION

Notre-Seigneur a promis de donner ce qu'on lui demanderait. "Petite, et dabitur vobis". Sans doute, ces paroles tombées de la bouche d'un Dieu, ne veulent pas signifier, comme d'aucuns pourraient peut-être le croire qu'il suffit de demander pour recevoir. Non ! Il faut savoir prier, et demander des choses utiles à son salut. Mais ce qui est certain, c'est que Dieu ne demeure pas sourd à l'appel d'une âme qui demande de le trouver. C'est le cas de Madame Veuve Lydia Summerville, qui vient de recevoir le baptême le 12 novembre dernier. Quelle joie ce dut être pour cette âme bien née, cherchant depuis si longtemps la lumière et la véritable Eglise de Dieu. Quel bonheur pour M. l'abbé J. M. Mireault, curé de Keewatin, Ont. de verser l'eau du baptême sur ce front vieilli par les ans, et de faire entrer dans ce cœur, la grâce régénératrice du sacrement qui ouvre les portes du ciel. Madame Summerville est âgée de 81 ans. Elle est née le 16 août 1827 à North Davon, Angleterre. Son père s'appelle William Thomas, sa mère Jane Pastmore.

Elle avait toujours désiré et voulu servir Dieu dans la véritable Eglise, mais on lui avait toujours enseigné que l'Eglise d'Angleterre était l'Eglise de Jésus-Christ.